

## **Decisión del jurado del Premio Nacional de Literatura 2023**

En la tarde de hoy, 26 de diciembre, en el Centro Cultural Dulce María Loynaz el jurado encargado de otorgar el Premio Nacional de Literatura 2023 dio a conocer el galardón más importante de las letras cubanas.

El jurado, presidido por la escritora y traductora cubana Nancy Morejón, e integrado por Marilyn Bobes, Olga Marta Pérez, Jesús Lozada y Rafael Acosta de Arriba decidió conferir el reconocimiento por mayoría a la escritora y periodista cienfueguera **María Elena Llana Castro**, luego de analizar las 12 nominaciones recibidas.

El jurado, decidió otorgar el Premio atendiendo a las siguientes consideraciones:

Por la precursora originalidad de su escritura que se ha destacado por el cultivo de temas más que peculiares; junto a una indiscutible destreza estilística mediante la cual rompe ciertos mitos urbanos, sus personajes echan una mirada inédita al entorno social capitalino. Su voz ha contribuido a la formación de creadores posteriores cuyo centro se instala en la más refinada tradición de una vocación literaria al servicio de causas nobles y en favor de la imaginación, así como del buen hacer.